



好学愛知  
自律敬愛  
実剛健

# 信 鶴 喬

H17.9.26 第5号

鹿児島県立鶴丸高等学校

〒890-8502 鹿児島市薬師二丁目1番1号

TEL 099-251-7387 FAX 099-255-3433

<http://www.edupref.kagoshima.jp/sh/Tsurumaru/top.html>

全国の、各県を代表する公立進学校の進路担当者の会議が、年に数回開かれます。その会に参加すると、鶴丸の進学実績や受験指導が高く評価されいることが本当に実感出来ます。難関大学の合格者を増やすにはどうしたらよいか、また、授業ではどのようなことをやっているのか等、よく質問されます。都会に住む先生方から見ると、辺鄙な鹿児島で毎年輝かしい結果を出せるのが不思議に思えるかも知れません。「鶴丸の実力」は、予備校や塾に頼ることなく、学校を信頼して素直に指導に従う生徒とその期待に応えるべく懸命に努力する教師との強い絆があるからこそ発揮できているのだと思いませんし、何か秘訣があると思うかもしれません。

前期末を迎える各学年とも節目の時期となりました。三年生は今後、受験体制が更に本格化していきます。後期開始の十月三日からはセンタード試験の願書提出が始まります。一日二十日・二十二日に実施されるセンタード試験、二月二十五日の二次試験(大学別個別試験)に向け、昨年同様体育祭に勝利した余勢を駆つて全力で立ち向かっていいくことと思います。

二年生は、受験はまだ先のことと思つてはいるかも知れませんが、全国の難関大学に入学した生徒へのアンケートで「いつ頃から受験に向けての勉強を開始しましたか」と回答している人が最も多かったですという報告があります。人よりも少しだけ先んじて勉強することが大切なです。揺るがぬ、はつきりした目標を持つて本格始動して欲しいと思います。

## 「鶴丸の実力」 進路指導課

10月の行事予定

## 10月の行事予定

10月		
1	土	
2	日	
3	月	後期始業式 中掃除 (文化祭準備期間(45分授業未まで))
4	火	大
5	水	学
6	木	入試
7	金	文化祭代休日 文化祭準備 (1・2年全カット,3年平常) 中掃除(30分) 学校安全の日
8	土	文化祭
9	日	セ
10	月	体育の日
11	火	実力考査 時間割発表
12	水	試験
13	木	体育系部活動生 健康診断(1日目)
14	金	出
15	土	体育系部活動生 健康診断(2日目)
16	日	願
17	月	金統記述(3年) 第2回英検一次試験
18	火	全校朝会
19	水	実力考査 1日目) 1・2学年PTA
20	木	実力考査 2日目)
21	金	三年生を激励する会 (1~4限カット)
22	土	中掃除 宅
23	日	進研記述(3年)
24	月	時
25	火	学年朝会
26	水	調
27	木	生徒会立会演説会 生徒総会(7限カット)
28	金	査
29	土	(7限カット) 士曜悠学講座(1~2年) 先輩に学ぶ進路学習(1年) 県民大学
30	日	
31	月	木曜日の授業



離走をはじめ、クラスで団結した「綱引き」、女の意地を見せた「スバーガル」、大接戦の学級対抗リレー」など、どの競技も大変な盛り上がりを見せました。

また、勉強の合間に貴重な時間を使い、手間暇かけて作った衣装を見ての「ドリーム」では、これから始めて「トイレ掃除に学ぶ会

がグランドをかけぬける絶好の体育祭日和となりました。一〇四〇名の選手団は心地よい緊張感の中、吹奏楽部の軽やかな演奏に合わせて入場し、保護者や地域の方々など大勢の観客を前に、「千鶴輝煌」乱れ舞う千羽の輝鶴」のキャッチフレーズを具現化すべく、競技に応援に持てる力を最大限に発揮しました。

予選を突破した選手達による短・中距離走をはじめ、クラスで団結した「綱引き」、女の意地を見せた「スバーガル」、大接戦の学級対抗リレー」など、どの競技も大変な盛り上がりを見せました。

## 第57回体育祭

朝方の雨もあがり、九月のさわやかな風がグランドを吹きぬける絶好の体育祭日和となりました。

一、〇四〇名の選手団は心地よい緊張感の中、吹奏楽部の軽やかな演奏に合わせて入場し、保護者や地域の方々など大勢の観客を前に、「千鶴輝煌」乱れ舞う千羽の輝鶴」のキャッチフレーズを具現化すべく、競技に応援に持てる力を最大限に発揮しました。

こうして第五十七回の体育祭が大きな成果を残して無事終了出来たのも、早くから予選を突破した選手達による短・中距離走をはじめ、クラスで団結した「綱引き」、女の意地を見せた「スバーガル」、大接戦の学級対抗リレー」など、どの競技も大変な盛り上がりを見せました。

## 第28回定期演奏会

八月十八日(木)、定期演奏会が県文化センターで実施されました。音楽部・吹奏樂部の三年生にとって高校生最後の舞台となるのが、この定期演奏会です。

音楽部による合唱「きこえてくる」は、自然や動物への賛歌で、その美しいメロディーと味わい深い歌詞で聴衆を魅了しました。吹奏樂部の演奏ではソロアンサンブルや吹奏樂コンクールからの曲などを演奏し、これまでの練習成果を存分に披露しました。また、この演奏会開幕に先立つて、県大会準優勝を獲得したダンス部の演技が発表され、定期演奏会に花を添えました。今年も多くの方々に御来場いただき、芸術科合同鑑賞學習の一環として行われた定期演奏会を盛大に実施することができました。



今回本校で実施された「トイレ掃除に学ぶ会」には、本校生徒三〇〇名を含む多くの方々が参加しました。このトイレ掃除の特徴は、「素手」でトイレを清掃することです。私たちの生活のなかで一番身近にあります。ながら敬遠しがちなトイレ掃除を「素手」

で磨くことにより、自己の謙虚な心を発見し、感謝の心が芽生え、心を磨くことができます。その姿は、自分に達成感や次の起動への力を与え、また、他者に感銘や尊敬の念を抱かせるほどの厳しさを持っています。そんな生徒たちがいるからこそ、鶴丸は強く美しくあり続けることが出来ます。そんな生徒たちがいるからこそ、鶴丸は強く美しくあり続けることが出来ます。一人の中にこそ秘められているのだと思います。

接戦を制したのは紅組でした。三年生全員が一致団結し、優勝を勝ち取ったことは忘れられません。夏の日差しの厳しい時から体育祭前日までの苦しい練習を乗り越え、選手と一緒に一生懸命に体育祭を盛り上げる姿に、多くの人が拍手をおくっていました。

明に頼もしさを感じました。一年生の「マスゲーム」は猛暑のなか何度も合同練習を行いました。そんな生徒たちがいるからこそ、鶴丸は強く美しくあり続けることが出来ます。一生懸命掃除に取り組んでいました。この一生懸命掃除に取り組んでいました。これが、自己の中にある何かに気づいたのではないでしようか。